
 Massimo Bertoli 
Con la presente desidero presentarmi e manifestare il mio interesse a collaborare attivamente 
con l’ATAVI, mettendo a disposizione la mia esperienza e la mia passione per la cinofilia, in 
particolare per la razza Volpino Italiano. 
Mi chiamo Massimo Bertoli e da molti anni opero all’interno del Gruppo Cinofilo Livornese, dove 
ho iniziato come volontario, ricoprendo successivamente il ruolo di consigliere e responsabile 
delle esposizioni. Dal 2019 ho l’onore di essere il Presidente del Gruppo, ruolo che svolgo con 
impegno e dedizione per la promozione della cultura cinofila sul territorio. 
Sono inoltre delegato ENCI per tutte le discipline cinofile, sia in Italia che all’estero, dove ho 
avuto modo di rappresentare il nostro Paese in esposizioni e prove di lavoro in diverse nazioni 
europee, tra cui Serbia, Croazia, Polonia, Grecia e altre. 
La mia passione per il Volpino Italiano nasce grazie al prezioso incontro con il Sig. Massimo 
Fiorini, attuale Presidente ATAVI, che mi ha fatto conoscere e apprezzare le qualità di questa 
splendida razza italiana. Da allora, ho maturato il desiderio di contribuire attivamente alla sua 
tutela e valorizzazione, ho seguito passo passo il riconoscimento del colore nero confrontandomi 
spesso con Sig. Fiorini.  
Ritengo che l’esperienza maturata negli anni, unita alla mia disponibilità e spirito di 
collaborazione, possa essere utile al Club per il raggiungimento dei suoi obiettivi. Mi metto quindi 
a disposizione per ogni tipo di attività o incarico che riterrete utile affidarmi. 
Ringraziandovi per l’attenzione, resto a disposizione e porgo i miei più cordiali saluti. 


